
6月10日（土）に大阪市立児童院にてバーベキュー大会を行いました。当メンバーからは、髙橋会長、  

箕村会長エレクト、平尾会長ノミニー、仲西幹事、御木幹事エレクト、米山カウンセラーの福原会員、   

西井会員夫妻（西井夫人、本当にありがとうございました。）と望田の9名が出席致しました。また米山奨

学生のケルム君、天満橋RACやRACのOG OBたくさんの人々にお手伝いいただき、大盛会のうちに終えること

が出来たと思います。残念ながら、コロナ以前に行っていたバーベキュー後のビンゴ大会等は人・予算等

の要因により行うことが出来ませんでした。次年度以降復活できるよう努めたいです。 

余談ですが、バーベキューのデザートとして仲西幹事や社会奉仕委員会で『タピオカドリンク』『アイ

スキャンディー』『タコせん』『ポップコーン』を用意してみたのですが、子供たちよりもメンバーの方々

が『ポップコーンメーカー』にはまっていたのは面白かったです。 

社会奉仕委員会 
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－－ －－ 

その当日は夕方6時より、天王寺都ホテル大阪

にて新旧合同の六輪会が開催されました。参加

して頂きました、中島ガバナー補佐エレクト・仲

西幹事と箕村会長エレクト・御木幹事エレクト

におかれましては早朝のゴルフより参加して頂

き長時間に渡りお疲れ様でした。次年度中島ガ

バナー補佐を輩出する我がクラブが六輪会のホ

ストとしての開催となりますので是非参考にし

て頂きたいと思います。お手伝いできる範囲で

させて頂きますので何かわからない点あれば遠

慮なく仰ってください。 

昨日の水曜日は重里会員の経営する日本分析

化学専門学校にて今期、第2回目となります献血

事業が行われました。計62名の献血者がありまし

た事をご報告いたします。先日の会長杯に続き

朝早くから設営頂きました望田社会奉仕委員

長、そして仲西幹事・箕村会長エレクトも忙しい

中、お越しいただき、又何時も学園の会場提供と

生徒に献血の参加を呼び掛けてくれております

重里会員に深くお礼申し上げます。 

先週末の土曜日には大阪市立児童院でのバー

ベキュー大会が開催され、参加設営して頂きま

した、多くの皆様お世話になりました。尚、天満

橋ＲＡＣのメンバーそしてＯＢ・ＯＧの方も呼

びかけに対して多数参加して頂きました事をご

報告いたします。 

今年も半年が過ぎようとしており時の速さを

感じます。今期の例会も残り3回となり日毎に寂

しさを感じますが皆様宜しくお願い致します。 

 ☆☆ ６月度の結婚記念日 ☆☆ 

 西浦 司  坂口 雅俊  

（以上敬称略）  

＊＊ 先 週 の 例 会 報 告 ＊＊ 

☆☆ 会 長 報 告 ☆☆ 

梅雨空が続き街のあちこちでは綺麗な紫陽花

を見かける毎日となりましたが皆様元気になさ

れてますでしょうか？梅雨も後、1カ月少し続き

ベタベタと気持ちの悪い日が続きますが体調な

ど崩されるようお気をつけください。 

報告ですが、公益財団法人 ロータリー日本

財団より重里 國麿会員にマルチプル・ポール・

ハリス・フェロー・ピンが届いております。 

公益財団法人 ロータリー米山記念奨学会よ

り望田 謙三会員に第1回米山功労者の感謝状、 

福原 哲晃会員・柳澤 興平会員に米山功労者マル

チプルの感謝状が届いております。なお、第65回

米山功労クラブの感謝状も届いております。 

先週の例会日以降ですが当日はリーガロイヤ

ルホテルのＴＨＥ ＲＡＹにてNo.5～10番の

テーブル情報集会が開催されました。設営頂き

ました中川ＳＡＡには感謝申し上げます。 

7月6日火曜日には第4回会長杯が石田会員の手配

にて小野東洋ゴルフ俱楽部にて開催されまし

た。今回の優勝者は寺杣直前会長でした。悲願

でありました優勝、本当におめでとう御座いま

した。 

☆☆ 今日のプログラム ☆☆ 

１）例 会 （2621回） 

２）ソング  それでこそロータリー 

３）卓 話 「あれから12年」 

              箕村 保会員 

 

   次々週（６月２９日）のお知らせ 

１）例 会 （2622回） ※18：00～ 

２）ソング  ふじの山 

３）卓 話  「 会 長 挨 拶 」 

           会長 髙橋 俊起  

４）７月度定例理事会（新旧合同） 

 ＪＵＮＥ １５ ２０２３ ＮＯ．２６２１ 
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例 会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪 

会 長 髙橋 俊起  幹 事 仲西 良浩  ｿﾝｸﾞ・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ・広報委員長 西田 勤 

 

2022-2023年度RIテーマ 

＜四つのテスト＞１．真実かどうか ２．みんなに公平か ３．好意と友情を深めるか ４．みんなのためになるかどうか 

ロータリー親睦活動月間 



☆☆ 幹 事 報 告 ☆☆ 

① 「ロータリーの友」をお配りしております。併

せて6月号推奨記事のご紹介をお配りしてお

りますのでご覧いただきます様お願いいたし

ます。 

② 次々週6月22日（木）は定款により休会にさせ

て頂きます。なお、事務局もお休みさせていた

だきます。 

③ 6月29日（木） 最終例会は午後6時よりヒルトン

大阪にて開催されます。お時間のお間違えの

ない様、よろしくお願い申し上げます。 

  ☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す 

本日の卓話よろしくお願いします。 森本 成峻 

46歳で入会し46ヵ年経ちました。皆様に感謝し

て 坂本 一民 

45ヵ年在籍表彰自祝 髙松 貞彦 

森本会員、本日の卓話頑張って下さい。 

 髙橋 俊起 

森本会員本日の卓話宜しくお願いします。 

 仲西 良浩 

森本会員あれから１年拝聴させて頂きます 

 箕村 保 

森本 成峻会員、本日の卓話楽しみに拝聴しま

す 中川 政照 

坂本一民会員、46ヶ年在籍おめでとうございま

す。あと10年ガンバッテ下さいませ！ 

 中川 政照 

髙松貞彦会員、45ヶ年在籍ご苦労さまです。あ

と15年はガンバッテ下さいませ！！ 

 中川 政照 

米山功労者自祝 望田 謙三 

号外 ゴルフ会長杯優勝 叩けよさらば開かれん 

 寺杣 晃一 

2回目の献血事業無事終了しました。残すとこ

ろ児童院宜しくお願いします。社会奉仕委員会 

令和5年6月8日  合計金   48,000円 

          累計金 2,051,320円 

☆☆ 先週（6 月 8 日）の卓話 ☆☆ 

「あれから1年」 

森本 成峻会員 

まず、本日のお題にあります。『あれから1年』

なんですが、あれとは何か。2020年2月にろっ骨を

骨折し3月より1ヵ月皆様より早く自粛生活を開

始しておりました。 

私も48才、健康診断を受けてみました。結果、

高血圧の診断を受け中年の病気が見つかり降圧

剤の服用を始めました。 

2021年の健康診断、尿酸値が高いと言われ、尿

酸値を下げる薬の服用を始めました。49才です。 

2022年になり50才になりました。4月に高校の

留学コースに行っていた高校2年生の娘が1年間

カナダに留学する為4月に出発をしました。する

と、突発性難聴です。医者はストレスやねと笑い

ながら、ステロイドの薬を出してくれました。 

私は、骨折・高血圧・尿酸値・コロナ感染の次

に、メンタルが弱い事が発覚しました。これから

は皆様におかれましては、メンタルの弱い私の

取り扱いにはご留意下さい。 

8月です。また、健康診断に行きました。病名

は『内軟骨種』。 

年が明けて、今年2023年51才になり2月27日入

院するために、病院に行きました。 

手術は約4時間、骨も削る手術でした。その後、

24時間は絶対安静でした。 

術後の翌朝、10時に朝勤務の看護婦さんが来

て開放してくれました。あそこに入っている管

もブルンと音を立てて抜いてくれました。体が

動いた瞬間、本当に幸せを感じました。 

こんな感じの最近を過ごしてきましたが、皆

様もお体にご留意ください。 

あらから1年というお題でお話をさせて頂い

ておりましたが一体あれはなんやねんという感

じですが、あれについては、次回の卓話でお話を

させて頂けたらと思っております。 

そしてこれからも森本をよろしく支援してい

ただければと思います。 

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆ 

ビーフカレー  

ミックスグリーンサラダ 

フルーツ取り合わせ 

コーヒー又は、紅茶 

 ☆☆ 出 席 報 告 ☆☆（ ）内は会員総数を基準とした値 

国内ビジター ０名 会員総数 42名 

国内ゲスト  １名 会員出席 27名(35名) 

外国ビジター ０名  18名 

外国ゲスト  ０名 会員欠席  8名 

6月8日の出席率 77.14％ 

４週間前（5月18日）の 

出席率 79.49％ 

5名（欠席者13名) 

6月7日（水）に重里会員が運営する『学校法人日本分析化学専門学校』にて2回目の献血事業を実施して

いただきました。 

実施に先立ち、髙橋会長、箕村会長エレクト、仲西幹事と望田の4名で重里会員に1時間ほどお時間を頂

き、感謝の気持ちをお伝えいたしました。 

事業といたしましては、毎回のことながら先生・生徒の皆様方の多大なるご協力により73名もの方が献

血事業に参加され、総数21.4ℓもの採血をしていただきました。 

赤十字献血センターの方曰く、6月は献血が集まりにくい月なので6月にこんなに大勢の方々から献血を

行っていただけるのは非常にありがたいです、との事で、大変感謝しておられました。 

重里会員をはじめご協力頂いたすべての方々に深い感謝を申し上げます。 

社会奉仕委員会 

－－ 献血推進事業（第２回） －－ 


